

Lünen

## Start der E-Vergabe

**[22.10.2014] An Ausschreibungen der Stadt Lünen können Firmen ab dem kommenden Jahr auch elektronisch teilnehmen. Die Kommune kooperiert dafür mit einem NRW-weiten E-Vergabe-Portal.**

Die Stadt Lünen stellt ihr Vergabesystem um und bietet Unternehmen ab dem nächsten Jahr die Möglichkeit, elektronisch an Ausschreibungen teilzunehmen. Hierfür nutzt die Kommune nach eigenen Angaben das Portal Vergabemarktplatz Nordrhein-Westfalen. Firmen, die sich zum Beispiel für einen Auftrag zur Straßensanierung in Lünen bewerben wollen, können ab 2015 über die städtische Website direkt auf das NRW-weite E-Vergabe-Portal zugreifen. Nach einer kostenfreien Registrierung können sie sich hier die Vergabeunterlagen anschauen, kostenlos herunterladen und ihre Angebote elektronisch abgeben. Ausschreibungsunterlagen in Papierform werden in Lünen zukünftig nicht mehr versandt.

(bs)

Stichwörter: E-Procurement, Lünen